

 Fecha:
 08/10/2024
 Audiencia:
 33.000

 Vpe:
 \$481.643
 Tirada:
 11.000

 Vpe pág:
 \$2.224.625
 Difusión:
 2.405

Ocupación:

21,65%

Sección: MUSICA, CINE Y ESPECTACULOS Frecuencia: DIARIO

September 1

Pág: 19



Vpe portada: \$2.224.625

CONCURSO CONTEMPLA OCHO SEMIFINALISTAS.

El Concurso Musical Dr. Luis Sigall vuelve al Teatro Municipal

Música. Parte ciclo final del certamen.

on la presentación de la Orquesta de Cámara de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y el prestigioso guitarrista y académico del Instituto de Música, Esteban Espinoza, se dio comienzo al 48° Concurso Internacional Dr. Luis Sigall, evento que en esta versión regresa nuevamente al Teatro Municipal de Viña del Mar y que cuenta con ocho semifinalistas de talla mundial en la interpretación de la guitarra clásica.

La actividad -organizada por la Corporación Cultural de Viña del Mar y el municipio de la Ciudad Jardín y que cuenta con el financiamiento del Fondo para el Fomento de la Música Nacional, Convocatoria 2024 del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio- es auspiciada por la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

Para el presidente de la Corporación Cultural de Viña del Mar, Luis Bork, esta versión tiene un significado especial, pues marca el regreso del concurso al Teatro Municipal, luego de la extensa reparación a la cual fue sometido tras el terremoto de 2010. "Esto refuerza nuestro compromiso con la cultura y resalta la importancia de preservar el legado musical que hemos construido a lo largo de casi cinco décadas", precisa Bork.

Este certamen, que forma parte de la Federación Mundial de Concursos Internacionales de Música desde 1979, se distingue por el generoso tiempo asignado a cada intérprete, permitiéndoles demostrar su talento de manera más completa.

SEMIFINALISTAS

Los semifinalistas de esta versión, quienes ayer partieron con sus presentaciones, son Ana María Iordache, Rumania; Ausiás Parejo, España; Ioanna Kazoglou, Alemania; Marco Vega, Chile; Jeseok Bang, Corea del Sur; Io Yamada, Japón; José Salceda, México, y Luka Lovrekovic, Croacia.

El jurado, compuesto por seis especialistas, escogerá de dicho grupo a los tres finalistas, quienes se presentarán el viernes II de octubre, día en el cual se conocerá al nuevo ganador del 48º Concurso Internacional Dr. Luis Sigall.

El intérprete de guitarra que obtenga el Primer Premio "Izidor Handler" ganará 10 mil dólares, un galvano y el derecho a participar en un concierto con orquesta y/o como solista en las Semanas Musicales de Frutillar.

El Segundo Premio Ilustre Municipalidad de Viña del Mar entrega 4 mil dólares. El Tercer Premio "Corporación Cultural de Viña del Mar" otorga al ganador 2 mil dólares. También hay un premio especial, a uno o más intérpretes, que consiste en una invitación a participar del programa musical del Teatro Municipal.